
築上町立椎田中学校ＰＴＡ 

第３回ＮＮＮチャレンジ感想 
令和３年１０月８日～１４日実施 

【１学年】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ テストの２〜３日前は集中してできたけど、その前はちょっとテレビを見すぎてしまった。３回目なの

に、１回目とはあまり変われていないように感じているので、期末の時こそしっかり勉強をして、目標点

を目指して頑張ろうと思いました。 

⇨ もう少し早めからテスト勉強できるようにしましょう。期末テストもテレビ見ないで勉強頑張ってくださ

い。 

・ 最初の２日ほどは、ゲームを預けていなかったから３だった。しっかりと次は、もう少し前から初め

て、しっかり勉強したい。 

⇨ ゲームを預けても、漫画ばかり読んでいたら意味がないのでは？メリハリをつけて学

習する、という習慣を１年生の時からしっかり身につけましょう。 

・ 次は頑張ろうと思います。 

⇨ 中々勉強と向き合わないので苦労しています。高校に行けるように、そろそろ本格的

に勉強してほしいです。 

・ 少し勉強が足りていなかったと思う。次からはバランスよく勉強して、あまりゲー

うとかしない。 

⇨ 勉強はできているが、ケータイをよく触っているので次からはこの期間ケータイを没収しておく。 

 

【２学年】 
 

 

 

 

 

 

 

・ ３つとも十分にできなかったので、次回はスマホの電源を切って勉強に集中できる

ようにしたいです。 

⇨ ノースマホ、ノーテレビ難しいです。家族も協力しないとと思いました。 

・ 初めの頃はあまり焦りを感じていなくて、勉強時間がとても少なかったのですが、

近づくにつれてどんどん時間が長くなってきているので、次の実力テストでは、日頃

からコツコツ勉強していけたらなと思いました。 

⇨ 体育大会が終わってからすぐに勉強にも力を入れている様子でしたが、後半にかけて試験範囲を詰め込ん

でいるようにも見受けられました。「次は…」がそろそろなくせるように、高校入試を視野に入れて日々少

しずつ勉強できるように協力していきます。本人も十分自覚していますので、見守っていきます。 

・ ノーテレビ、ノーゲームはよくできました。今回もノースマホが夜できなかったので、これから寝る１

時間前からはノースマホを頑張りたいです。 

⇨ 寝る前のスマホは眠りの質を悪くするので、これから先も控えるようにしてほしいです。 

・ 前回のテスト期間より、ゲームの時間が増え、また口だけになってしまった。自分にあまい所が多いの

で、厳しくしたい。振り出しに戻ったけれど、次は良いスタートを切れるようにし、良い結果を残せるよ

う努力をしたい。 

⇨ 土・日曜日の時間をもっと有効に使えると良いと思う。ゲームをしないようにしようと思うことはとても

良いこと。それをどのくらい実行できるかなので、次回はもう少し時間を減らせるといいなと思う。で

考査に向けての学習がうまくできていない生徒が多く、保護者のコメントも心配の声でいっぱ

いでした。 

卒業まで２年と半分。ずいぶん先のようで、以外とすぐ過ぎてしまいます。なんとなくでも将

来の目標を立てると、今やるべきことが見えてくるかもしれません。このＮＮＮチャレンジの取

り組みは保護者として、子どもとしっかり向き合ういい機会かもしれませんね。 

（１学年委員長） 

 ３つを全てクリアするのは難しいみたいです。だけど、自分の目標を達成しようと頑張ってる

人も多く、期末に向けて頑張るというコメントが多く見受けられたように感じます。 

 目標達成に向けて頑張った子も多いようですが、二学期も半ばです、みんな頑張れ！！ 

（２学年委員長） 



も、よく頑張っていると思います。 

・ 中間の直前になると勉強量は増えても、９０分（目標）には届きませんでした。自分で決めたことなの

で、やり遂げたいです。期末はしっかり決めた時間こなしたいです。 

⇨ テスト期間中だけではなく、最近テレビは以前より見る時間が減ってきましたが、その分スマホ、ゲーム

の時間が多くなってきていると感じています。再度ルール等を決めて改善できたらと思っています。 

 

 

【３学年】 

 

 
 

 

 

 

 

 

・ ノーゲームが全然できなかったからしっかりノーゲームを意識することとノー

スマホをできるようにして、勉強時間を増やす。 

⇨ 試験前の心構えはもう自分で作り上げていくしかないですよ。ノーゲーム、ノー

スマホは当たり前に変えていかないと…。来年、「あの時しとけば」とならない

ようにしっかり頑張ってください。 

・ 体育大会があり、あまり時間が取れなかったけど、目標は達成できたから良かった。 

⇨ これから受験に向けて、もう少し工夫していくことで学習時間は確保できるのかなぁと母は思いました。 

・ 土曜日に体育大会で忙しかったので、金曜日に勉強をもっとしておけばよかった。次は、先のことを考

えようと思います。 

⇨ ３年生の２学期の中間テスト！！もう少し…緊張感があってもいいのかなと思いましたが…。期末はもう

少し早くから、気合を入れて勉強に取り組んでほしいと思います。 

・ ノーテレビとノーゲームはちゃんとできているので、これからも頑張って続けていこうと思います。ノ

ースマホは１はなかったのですが、ほとんどできていないので少しずつ頑張って４を多くできるように頑

張ります。時間は目標より少しですが多いので良かったです。 

⇨ テレビのない部屋での勉強と、ゲームを日頃からしないので、ノーテレビとノースマホは４でパーフェク

トですね。問題は、「夜９時以降のノースマホ」です。勉強の合間にスマホを使っているので改善したいと

思っています。 

・ 家庭学習時間、目標より多く勉強できたので良かったです。ノースマホを今度、頑張りたいです。 

⇨ ３年生になり、少しは受験生の自覚が出てきたなと思いました。私自身もノースマホがなかなかできませ

んでした。 

・ 今回は苦手なところを中心に頑張りました。勉強が足りてないところがあるので、もっと早めから取り

組むようにしたいです。 

⇨ 苦手科目を中心にこれからも頑張りましょう！受験に向けて、テスト前だけでなく、常に計画的に勉強し

て欲しいです。 

・ 前回より勉強する時間が増えたと思うので、これからもしっかり勉強しようと思います。 

⇨ いよいよ受験モードに入ってきたように感じます。本番に向けて、生活リズムを整え、マイペースに頑張

ってください。 

・ 計画表通りに勉強することができました。もう少し、集中して勉強に取り組めるように頑張りたいで

す。 

⇨ 今回は、スマホはリビングに置き、よく頑張っていました。家族もテレビを消す等し、勉強できる環境づ

くりに協力しました。みんなの意識も受験モードになってきました。 

 

 

 

体育大会があり、取り組みや疲れからか計画通りの実行できなかった子どもたちもいたようで

す。保護者の意見としては、受験モードに入ってきているように感じているご家庭もあったり、

もう少し緊張感をもってほしいというご家庭もありました。 

これから本番に向けて、生活リズムを整え、勉強できる環境づくりに協力しようとするコメン

トも増えてきました。（３学年委員長） 

・ 生徒のコメント 

⇨ 保護者のコメント 


